



Alertan, ajuste en el PEF afectará comicios de 2025

Las reasignaciones presupuestales que hicieron los diputados en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 podría impactar en la impartición pronta y expedita de la justicia, en la calidad de elección judicial del próximo año

e incluso a los burócratas, consideró el académico de la Universidad Panamericana (UP), José Antonio Salazar Andreu.

En entrevista, comentó que al Poder Judicial prácticamente “le llovió sobre mojado” con el recorte que se les aplicó este año, pues en los últimos presupuestos ha ido perdiendo recursos para su operación.

“A lo largo del sexenio pasado fue perdiendo presupuesto y ahora todavía va a perder otros 14 mil millones de pesos, de tal manera que se queda con muy pocos recursos y esto puede tener sus consecuencias, sobre todo en la impartición de justicia pronta y expedita”.

En tanto que la reducción al Instituto Nacional Electoral (INE),

9.3
billones

de pesos es la cantidad que fue aprobada para el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025

37 mil
millones

de pesos fueron reasignados, quitando recursos a varios sectores, entre ellos, al de salud

consideró, no es cosa menor quitarle casi 13 mil 500 millones de pesos y tener encima la organización de las elecciones del Poder Judicial, cuando no existe un referente, por lo que resulta muy difícil hacer una presupuestación adecuada.

Destacó el recorte que se le hizo a “provisiones salariales y económicas” lo que puede significar una de dos cosas, o la combinación de ambas o que no habrá creación de plazas en el Gobierno, o el nulo incremento salarial que tendrán”.

Es decir, continuó el maestro de la UP, se prevé una austeridad enorme o en el peor de los casos una reducción de nómina “pero esto es una señal inequívoca de que vendrá una temporada de vacas flacas”. **JORGEX.LÓPEZ**